

religieuses. Remplies de l'esprit de sacrifice, elles se dévouent et s'immolent chaque jour, en faisant monter vers le ciel l'encens pur de la prière et le doux parfum des œuvres de leur vocation.

Enfin, ce qui relève notre courage, soutient notre confiance et ranime notre espoir, Nos Très Chers Frères, c'est l'esprit de piété et de religion, de sobriété et de tempérance qui vous anime, c'est votre fidélité à assister aux saints offices les jours de dimanche et de fête, c'est votre avidité à entendre la parole de Dieu, c'est l'attachement filial, cette obéissance sans restriction, que nous partageons et que nous professons avec vous, au successeur du Prince des Apôtres, au Pape, le Chef visible et infaillible de toute l'Eglise catholique, c'est votre respect pour tous vos pasteurs, votre charité, votre généreux concours pour toutes les bonnes œuvres, c'est votre empressement à faire partie de toutes les pieuses associations et confréries qui contribuent si efficacement à activer le foyer de la vertu dans les cœurs.

Telle est, Nos Très Chers Frères, la terre déjà riche en fruits et en promesses pour l'avenir, que le Seigneur nous a départie. Ensemble nous continuerons à y faire fleurir et mûrir la moisson du ciel. C'est notre ardent désir ; c'est le labeur auquel, avec joie, avec confiance, avec une absolue bonne volonté, nous nous consacrons aujourd'hui par amour pour vous.

Vous nous aiderez à accomplir ce labeur, vous d'abord, vénérable Chapitre de notre cathédrale, prêtres, l'honneur de cette Eglise, en qui nous sommes assuré de trouver des conseillers éclairés, des collaborateurs expérimentés et sages. Et vous aussi, habiles et dévoués directeurs et professeurs de notre